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Livre Titre : Daoulas
Tome : v.5
Auteur : Falc'hun, François (1909-1991)
Editeur : "Ouest-France"
Date édition : 1981
Collections : Guides-couleurs
Support : Livre

Livre Titre : L'histoire de la langue bretonne d'après la géographie linguistique
Auteur : Falc'hun, François (1909-1991)
Editeur : F. Falc'hun
Date édition : 1950-1951
Support : Livre

Livre Titre : La Bataille de Kerguidu : et autres événements survenus en Basse-
Bretagne pendant la Révolution en 1793
Auteur : Inizan, Lan (1826-1891)
Editeur : R. Laffont
Date édition : 1977
Support : Livre

Livre Titre : La bataille de Kerguidu et autres événements survenus en Basse-
Bretagne pendant la Révolution de 1793
Auteur : Inizan, Lan (1826-1891)
Editeur : R. Laffont
Date édition : 1977
Support : Livre

Livre Titre : Le renouveau des études bretonnes au XIXe siècle
Tome : v.1155
Auteur : Tanguy, Bernard (1940-....)
Editeur : Union générale d'éditions
Date édition : 1977
Collections : 10-18
Support : Livre

Livre Titre : Les archives de la Mission de folklore musical en Basse-Bretagne de
1939 : du Musée national des arts et traditions populaires
Auteur : Marcel-Dubois, Claudie (1913-1989)
Editeur : CTHS
Date édition : 2009
Support : Livre
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Livre Titre : Les noms de lieux celtiques v.2, Problèmes de doctrine et de méthode,

noms des hauteurs
Auteur : Falc'hun, François (1909-1991)
Editeur : Ed. armoricaines
Date édition : 1970
Collections : Publications du Centre de recherche bretonne et celtique de la
Faculté des lettres et sciences humaines de Brest
N° volume : 2
Support : Livre

Livre Titre : Les noms de lieux celtiques v.1, Vallées et plaines
Tome : v.1
Auteur : Falc'hun, François (1909-1991)
Editeur : Ed. armoricaines
Date édition : 1966
Collections : Publications du Centre de recherche bretonne et celtique de la
Faculté des lettres et sciences humaines de Brest
N° volume : 1
Support : Livre

Livre Titre : Les Noms de lieux celtiques v.1, Vallées et plaines
Tome : v.1
Auteur : Falc'hun, François (1909-1991)
Editeur : Slatkine
Date édition : 1982
N° volume : 1
Support : Livre

Livre Titre : Les Noms de lieux celtiques : Troisième série, nouvelle méthode de
recherche en toponymie celtique
Auteur : Falc'hun, François (1909-1991)
Editeur : Editions armoricaines
Date édition : [s.d.]
Collections : Publications du Centre de recherche bretonne et celtique de la
Faculté des Lettres et Sciences humaines de Brest
Support : Livre
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